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La testata “Tutto Veneto” nasce da un’idea di Passart Editore per rispondere alle richieste che arrivano dai nostri territori di avere uno strumento di 
comunicazione tra le amministrazioni comunali ed i cittadini alla quale il Comune di Fossalta di Piave ha ritenuto di aderire per offrire uno strumento 
sempre più agile e snello.

I NOSTRI
AMMINISTRATORI

www.comunefossaltadipiave.it
Comune di Fossalta di Piave - Piazza IV Novembre, 5Tel. 0421.679644 - Fax 0421.679697

info@comunefossaltadipiave.it - PEC: protocollo@pec.comunefossaltadipiave.it
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Bilancio / Tributi / Personale / Società partecipate / Vigilanza e Protezione Civile /
Anagrafe e Stato Civile / Immigrazione / Ufficio Casa / Polizia Cimiteriale

SABATO dalle 9.00 alle 13.30
o su appuntamento

Carissimi Concittadini e Concittadine, 
ormai l’Amministrazione da me guidata è giunta al 
primo “step”. Siamo arrivati ed abbiamo superato, 
infatti, la tappa di metà percorso amministrativo del 
mandato 2014-2019 ed è ora quindi di verificare se 
e quali obiettivi programmatici sono già stati raggiunti 
o sono in fase di realizzazione. Certo la situazione 
economica e sociale generale non mostra miglioramenti 
di alcun genere, anzi sembra sempre più irraggiungibile 
la stabilità e la tranquillità necessarie per programmare e 
specialmente per realizzare ciò che ci eravamo prefissati, 
nonostante i promettenti positivi messaggi che ci propina 
quotidianamente la televisione. 
Quando vengono continuamente tagliati i trasferimenti 
dallo Stato è, inoltre, sempre più arduo far quadrare i 
conti e mantenere gli stessi servizi a cui siamo abituati 
e, per converso, non vengono, per precisa e consapevole 
scelta dell’amministrazione da me guidata, applicate 
nuove tasse locali. Il rischio, infatti, è che ci restino solo 
dei bei “sogni nel cassetto”, irrealizzabili per mancanza di 
fondi. Eppure dobbiamo guardare avanti senza perderci 
d’animo. 
Spesso, quando parlo con i Sindaci di altri Comuni, mi 
viene chiesto come mai ci siano a Fossalta tanti lavori 
in corso e come possa finanziarli. Devo dire che una 
punta di orgoglio e soddisfazione mi pervade quando 
rispondo che sono il risultato “di lavoro, moltissimo lavoro, 
contatti, discussioni infinite, decisionismo ma anche tanta 
pazienza”. 
Spesso infatti bisogna tagliare da qualche parte per 
completare qualcos’altro, attendere tempi “infiniti” per 
sistemare situazioni che qualche anno fa venivano risolte 
in un batter d’occhio: mi viene in mente, per esempio, il 
grande risultato, finalmente ottenuto dopo tanti decenni e 
un consistente impiego di risorse, dell’eliminazione delle 
varie discariche cittadine e delle più pericolose coperture 
in eternit, il taglio del 35% dell’illuminazione pubblica che 
ho dovuto apportare per far fronte agli inaspettati costi per 
la gestione di alcuni adolescenti appartenenti a famiglie 
problematiche, taglio che a breve non dovrebbe essere 
più necessario, anzi, ai primi di maggio ho già deliberato 

per il ripristino dell’intera illuminazione.
Ed inoltre al fatto che non arrivi mai la conclusione dei lavori 
delle case dell’Ater di Via della Speranza, incredibilmente 
realizzate ma non ancora accessibili principalmente a 
causa della disastrosa situazione in cui versano le casse 
dell’Ater. Ora si parla della fine lavori attorno ai mesi di 
settembre/ottobre 2017 ma, vista la negativa esperienza 
dell’anno scorso, non me la sento di fare previsioni 
accettabili. Eppure credo di aver consumato i masegni di 
Calle del Magazen dove ha sede l’Ater per sollecitare la 
fine dei lavori. Di sicuro mi resta la preoccupazione di non 
poter ancora dare risposte certe e concrete alle famiglie 
che attendono da anni una casa ad un costo accessibile. 
Ovviamente è stato anche fatto molto.
A onor del vero, il programma politico/amministrativo 
presentato nel 2014 è già stato in gran parte realizzato 
nelle sue parti più caratterizzanti, anzi, in qualche 
occasione si è fatto anche di più.
Non so se potrò mai realizzare la nuova Piazza 4 
Novembre o lo spostamento della fontana al centro di 
Piazza della Vittoria, ma molto è già stato compiuto e 
certamente porterò a termine tutte le opere di maggior 
utilità, comodità e sicurezza per la popolazione come le 
piste ciclabili, i marciapiedi, la nuova illuminazione a led, 
gli impianti sportivi, il parco fluviale, tutto ciò insomma 
che serve per assicurare il benessere dei cittadini: i servizi 
alla città, le scuole, la cultura, l’ambiente e la gestione dei 
rifiuti, i servizi sociali, ecc. 
Inoltre ho previsto per il corrente anno di affidare l’incarico 
per la stesura del nuovo PAT, in sostituzione del PRG del 
2006 che tante lacune ha dimostrato in questi 10 anni, 
con la speranza che possa ridare slancio alla nostra amata 
cittadina ed al suo sviluppo economico-sociale.
Vi invito, quindi, ad approfondire gli argomenti leggendo 
gli articoli interni, redatti dai miei bravi ed indispensabili 
collaboratori. 

Il Sindaco 
Massimo Sensini

La parola al
PRIMO
CITTADINO
Sindaco  |  Massimo Sensini
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Politiche Agricole e Attività Produttive / 
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MERCOLEDÌ dalle 10.30 alle 12.30
o su appuntamento

Assessore  |  Gianpietro Zaramella

AMBIENTE
RACCOLTA DIFFERENZIATA:
FOSSALTA ESEMPIO PER LA 
CITTÀ METROPOLITANA

Le nuove linee guida segnate dall’Amministrazione 
Comunale in accordo con Veritas, Ente gestore dei 
rifiuti urbani del nostro paese, evidenziano risultati 
sorprendenti e per certi versi inattesi: la comunità 
fossaltina vede premiato il proprio impegno nella 
raccolta differenziata raggiungendo e superando non 
solo l’obiettivo dell’84% (74,9% nel 2016), ma anche 
innalzando la qualità del rifiuto differenziato ad un 
livello ottimo  e meritando a pieno titolo la “medaglia 
d’oro” tra i 48 Comuni della città metropolitana di 
Venezia serviti dall’azienda Veritas.

Il progetto strategico che ha mosso l’Amministrazione 
Comunale a migliorare la differenziazione dei rifiuti 
urbani ha due obiettivi principali: la tutela dell’ambiente 
quale bene unico e prezioso che condiziona la qualità 
della nostra vita ed il tentativo di calmierare il continuo 
aumento dei costi del servizio di raccolta provando 
addirittura a ridurne il peso economico.

Per raggiungere tali importanti traguardi è necessaria 
la collaborazione di tutta la comunità, intesa come 
un’unica famiglia che con diligenza e coscienza lavora 
con un armonioso sinergismo.

Il contenimento e la possibile riduzione dei costi 
nel medio periodo è fattibile grazie a due fattori 
fondamentali: 1- la riduzione drastica del rifiuto secco 
non riciclabile destinato alle costosissime discariche 
pubbliche; 2- la “produzione” di materiali riciclabili 
differenziati che acquistino un valore di mercato tanto 
più alto quanto migliore è la loro qualità.
Sulla base di queste premesse sono state effettuati 
diversi incontri informativi con la cittadinanza 
che, verificati i risultati ottenuti ad oggi, ha colto 
responsabilmente la “sfida” lanciata meritando un 
plauso per l’impegno e l’attenzione nel differenziare 
i propri rifiuti.

Il progetto ha introdotto, inoltre, un nuovo concetto 
di contribuzione alla spesa del servizio secondo 
il principio di “chi più produce rifiuto più paga”, 
discostandosi quindi dal vecchio sistema “trasversale” 
di distribuzione del costo come “tassa” ed introducendo 
il sistema “a tariffa” che viene applicata secondo una 
misurazione “puntuale” del rifiuto conferito da ogni 
singolo utente, con particolare attenzione al rifiuto 
secco non riciclabile che, per definizione stessa, non 
ha valore positivo di mercato, ma anzi, determina gli 
enormi costi di smaltimento: si può quindi affermare 
che la nuova tariffa che ogni cittadino è tenuto a 
versare a fronte dei costi del servizio è formata da una 
parte fissa, determinata dal numero di componenti 
il nucleo famigliare e dalla consistenza immobiliare, 
ed una parte variabile determinata dal rifiuto non 
riciclabile singolarmente conferito.

Considerate le molteplici novità sia logistiche che 
economiche, l’Amministrazione comunale ha ritenuto 
di introdurle gradualmente in un periodo di tempo 
“transitorio” che ci permette di abituarci ed allenarci a 
differenziare di più e meglio: in questo lasso di tempo 
viene applicata una tariffa “agevolata” che riguarda 
la parte variabile dei costi; infatti l’introduzione di un 
sistema “a franchigia”, ci permette di utilizzare dei 
bonus nel conferimento del secco non riciclabile: 
nel caso specifico vengono assegnati un numero di 
svuotamenti “compresi” nella tariffa singolarmente 
calcolata che non tengono conto dell’effettivo costo 
del conferimento se non nel solo caso dei conferimenti 
eccedenti la franchigia; ciò non significa che ogni 
singolo svuotamento non abbia un costo specifico, 
nulla è gratuito o regalato, il servizio costa! Ma in 
questo periodo transitorio si tiene conto della difficoltà 
di imparare un nuovo sistema con anche la possibilità 
di “sbagliare” senza averne dirette conseguenze 
economiche.
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Tutte le utenze vedranno recapitata a casa una fattura 
dei costi del servizio ogni quattro mesi, con allegato il 
dettaglio dei costi da sostenere in quel quadrimestre: 
vi sono due tabelline riepilogative, una riguardante 
l’importo della fattura e riportante esclusivamente gli 
svuotamenti annuali assegnati in franchigia e divisi 
equamente per ogni quadrimestre (questo ai soli fini 
contabili), ed una seconda tabellina che evidenzia i 
reali svuotamenti effettuati in quel quadrimestre da 
quella singola utenza. Nel caso non sia presente la 
seconda tabella significa che quell’utenza non ha 
effettuato nessun svuotamento di secco non riciclabile 
in quel quadrimestre.

Terminato il periodo di transizione, con tutta 
probabilità a partire dal primo gennaio 2018, la parte 
variabile dei costi sarà calcolata sulla base degli 
effettivi svuotamenti conferiti, senza più franchigie, 
determinando il costo del servizio al reale rifiuto 
prodotto.
Ci preme segnalare che alcune utenze espongono 
erroneamente il bidone del secco sistematicamente 
ogni quindici giorni, a prescindere che sia pieno o 
meno: ricordiamo che i conferimenti effettuati oltre 
il numero assegnato in franchigia verranno già da 
ora addebitati secondo i costi riportati in fattura.

Detto tutto ciò ci preme soffermarci in alcune criticità 
rilevate che possono ulteriormente migliorare non 
tanto la differenziazione che ha ormai raggiunto un 
livello molto alto, ma che incidono sulla qualità dei 
rifiuti differenziati.

La nostra comunità produce circa 1900 tonnellate 
di rifiuti all’anno, dei quali circa l’85 % differenziati 
ed il rimanente classificato come rifiuto secco non 
riciclabile: con un’ulteriore attenzione alla divisione 
dei rifiuti c’è ancora un margine del 2-4 % di 

prodotto che finisce nel secco non riciclabile invece 
che nelle frazioni differenziate, ma l’attenzione più 
grande la dobbiamo porre nel mettere al posto giusto 
il differenziato: infatti dall’analisi del rifiuto secco 
risultano ancora presenti plastiche per il 18%, carta 
per il 17%, organico per il 12%, legno per il 9% e vetro 
per il 6%; inoltre, pur avendo effettuato un corretto 
posizionamento del rifiuto sono state rilevate nella 
carta presenza di carta non riciclabile per l’1%, nel 
vetro plastica e lattine, materiali da imballaggio non 
conformi per il 12% e nel materiale organico, l’umido, 
la presenza del 3% di rifiuto non biodegradabile.

La strada tracciata è senza dubbio la più corretta per 
raggiungere gli obiettivi descritti, non nascondendoci 
alle difficoltà che a volte si incontrano nell’applicarla; 
l’Amministrazione Comunale, con il suo staff tecnico, 
resta sempre a disposizione per qualsiasi necessità sia 
presso l’Ufficio Tributi Comunale che nello specifico 
servizio di assistenza presso il Centro Raccolta 
Differenziata ogni venerdì mattina.

Studio
FISIOMOMENT

Dott. Moreno Momenté

Trattamenti Ortopedici
Sportivi • Neurologici

Cranio - Sacrali
Consulenze Podologiche

Visite Ortopediche
Ginnastiche in Palestra

Cell. 328.4215344
info@fisiomoment.it
www.fisiomoment.it

Piazzetta del Donatore, 4
(dietro il Municipio)

Fossalta di Piave (Ve)
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PARCO FLUVIALE
“ERNEST HEMINGWAY”

Nel mese di marzo sono iniziati i lavori di pulizia 
straordinaria della vasta area di proprietà comunale 
meglio conosciuta come “Parco Fluviale”, segnando così 
una fondamentale tappa dell’ambizioso e impegnativo 
progetto di riqualificazione della zona golenale destinata 
a trasformarsi in un grande parco ludico-sportivo-turistico 
di valenza regionale: il Parco “Ernest Hemingway”.

Il progetto si inserisce in una pianificazione di area più 
vasta composta dai sei Comuni soci del Consorzio Bim del 
Basso Piave che mira a riqualificare le aree golenali e la 
fruibilità fluviale del Piave, rispondendo così alla tendenza 
ed alle esigenze della popolazione nel vivere l’ambiente 
naturale del fiume come momento di svago e relax; la 
realizzazione di sei pontili di attracco, uno per ogni 
Comune, vuole altresì incentivare una nuova tipologia 
di navigazione fluviale tale da divenire importante polo 
attrattivo per una innovativa forma di turismo sostenibile.

L’area oggetto di riqualificazione ha 
una superficie di circa 9 ettari dei quali 
oltre 2 “ridati” alla cittadinanza grazie 
all’operazione di pulizia straordinaria che 
ha bonificato sterpaglie e rovi, cresciuti in 
modo incontrollato negli ultimi decenni, e 
al taglio di più di trecento piante morte che 
costituivano un oggettivo pericolo di caduta 
per i fruitori del parco.

Il piano di realizzazione dell’area è 
composto da diverse fasi che si possono 
sostanzialmente riassumere in tre 
macrointerventi:

l’area all’ingresso del parco, dove è già stata costruita 
una tettoia per ricovero cavalli, nella quale saranno 
realizzati un grande parcheggio, un’area attrezzata per 
le attività con cani e ed una ad uso maneggio e attività 
con cavalli;
una seconda area, alla destra del parco, destinata a 
chiosco bar, giochi per bambini, barbecue, spettacoli 
d’intrattenimento ed il nuovo pontile di attracco barche 
e canoe;
la terza riguardante la zona boschiva nella quale 
ricavare aree pic-nic ed, a ridosso del fiume, ricreare 
la storica spiaggetta di sabbia fluviale; infine, realizzare 
una terrazza panoramica sul fiume.

L’importante progetto sarà realizzato presumibilmente 
entro il 2019 con risorse economiche messe a 
disposizione dal Consorzio Bim secondo un Accordo di 
programma concordato con gli altri cinque Comuni soci, 
e che prevede, come prossimo intervento a Fossalta, la 
costruzione del pontile di attracco a partire dal prossimo 
autunno.

•

•

•
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MANIFESTAZIONI

50° ANNIVERSARIO
FONDAZIONE SEZIONE ARTIGLIERI E RADUNO PROVINCIALE

Domenica 4 Giugno scorso Fossalta è stata protagonista 
di un importante e spettacolare evento commemorativo: 
il 50° anniversario di fondazione della locale sezione 
Artiglieri d’Italia con Raduno Provinciale A.N.Art.I. 

La manifestazione ha avuto inizio nello spazio davanti 
al Municipio dove si sono radunati oltre 300 artiglieri 
rappresentanti tutte le sezioni provinciali,  la Fanfara del 
Piave, due gruppi storico-culturali con mezzi militari e 
divise d’epoca, oltre che ad associazioni combattentistiche 
e d’Arma e Caduti in guerra. Non è mancata la presenza 
dell’esercito, dell’arma dei Carabinieri e delle Autorità 
civili territoriali.

Un imponente corteo ha sfilato verso Piazzetta Ciardo, 
fronte alle scuole medie, dove si trova il monumento 
di Santa Barbara, protettrice e patrona degli Artiglieri,  
procedendo alla cerimonia dell’alzabandiera e della 
deposizione di una corona d’alloro a ricordo di tutti gli 
artiglieri caduti nei conflitti mondiali.

Il corteo ha sfilato successivamente tra le vie del centro 
del paese fino alla chiesa parrocchiale dove, davanti 
alle lapidi affisse sul campanile, vi è stato un secondo 

emozionante momento di ricordo e commemorazione dei 
Caduti di tutte le guerre.

Dopo una riflessione di preghiera attraverso la santa messa, 
il corteo si è avviato verso il Battistero della Pace dove le 
diverse Autorità hanno rappresentato l’importanza della 
memoria storica degli eventi bellici,  che ci permettono di 
godere della libertà democratica dei nostri giorni.

La cerimonia si è conclusa con il lancio di una corona 
d’alloro sul Piave, Fiume sacro alla Patria, accompagnato 
da uno spettacolare sorvolo aereo che ha disegnato il 
tricolore nel cielo sulle note dell’inno Nazionale.

Successivamente alla “pausa rancio”, i mezzi militari e i 
gruppi storici sono rimasti esposti per la cittadinanza nella 
piazza del paese che per l’occasione è rimasta chiusa 
quale isola pedonale.

Un particolare ringraziamento al promotore dell’iniziativa 
Cav. Umberto Girotto, Presidente della locale sezione 
Artiglieri, al sig. Enrico Rubin, Presidente Provinciale 
Artiglieri e alla ditta Agricom che ha permesso a tutti noi 
di godere della presenza dei mezzi militari d’epoca.
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Lavori Pubblici / Edilizia Privata
Urbanistica

SABATO dalle 9.30 alle 12.00
o su appuntamento

Assessore  |  Manuel Pasini

LAVORI
PUBBLICI

RIQUALIFICAZIONE 
MARCIAPIEDI VIA 23 GIUGNO

Si sono conclusi i lavori di riqualificazione e messa in 
sicurezza di via 23 giugno, tratto tra piazza IV novembre 
e via San Domenico Savio lato est e realizzazione pista 
ciclabile in via Donatella Cesaro. Il progetto redatto 
dall’ufficio tecnico comunale costituisce un altro tassello 
nella riqualificazione della SP48 Meolo - Noventa che 
attraversa il centro cittadino del Comune di Fossalta di 
Piave. I suddetti lavori di messa in sicurezza dell’importante 
arteria sono iniziati nel 2010 con la riqualificazione dei 
marciapiedi di piazza della Vittoria e piazza 4 Novembre 
per poi proseguire nel 2015 con la realizzazione della 
pista ciclabile creata in parte nel lato ovest e in parte nel 
lato est fino alla rotatoria Orsola mediante l’utilizzo di fondi 
comunitari gestiti dal Comune di San Donà di Piave.
L’opera appena conclusa è stata realizzata mediante 
il rifacimento del marciapiedi compresi tra piazza 
IV Novembre e via Donatella Cesaro con una nuova 
pavimentazione in porfido e trachite, mentre il tratto 
compreso tra via Donatella Cesaro e via San Domenico 
Savio con pavimentazione in mattonelle in calcestruzzo 
colorato. La riorganizzazione dei marciapiedi ha permesso 
inoltre la creazione di numerosi parcheggi a lato del nuovo 
marciapiede a servizio dei residenti e delle attività della 
zona. In via Donatalella Cesaro invece è stata possibile 
la realizzazione di una pista ciclopedonale che andrà 
a raccordarsi al nuovo percorso pedonale di via della 
Conciliazione,  da poco concluso e alla pista ciclabile di 
via 23 giugno. L’importo complessivo dei lavori è stato 
di circa € 118.000,00 e sono stati eseguiti dall’impresa 
Coletto srl di Sant’Andrea di Barbarana.

Tra i vari lavori che inizieranno nella prima parte del 
2017 è prevista la costruzione di un nuovo blocco di 
loculi all’interno del cimitero comunale. E’ infatti in fase 
di ultimazione da parte dell’ufficio tecnico il progetto 
che prevede la realizzazione di loculi, vista la necessità 
di mantenere una congrua disponibilità, trattandosi della 
tipologia di sepoltura più diffusa. La nuova struttura verrà 
costruita in prospicenza alla esistente ultimata nel 2009, 

e sarà realizzata con le stesse dimensioni e gli stessi 
materiali; il nuovo blocco verrebbe completato con la 
creazione di camminamenti pavimentati con cubetti di 
porfido, in sintonia con quelli esistenti. Il collegamento della 
nuova struttura con la cornice di copertura dell’esistente 
blocco di loculi avverrà mediante un tunnel realizzato in 
materiale traslucido su struttura in alluminio verniciato 
bianco, creando così un percorso completamente 
coperto. Con il suddetto progetto si prevedono anche una 
serie di interventi, ormai urgenti, di sistemazione e messa 
in sicurezza del rivestimento delle pareti delle cappelle di 
famiglia e dei marciapiedi in porfido ed in ghiaino lavato 
presenti nel cimitero. L’importo complessivo previsto di 
progetto per l’opera e di circa € 200.000,00

REALIZZAZIONE NUOVO BLOCCO LOCULI
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PISTA CICLABILE DI VIA ROMA

Un altro importante intervento di messa in sicurezza della 
strada provinciale SP48 è stata la realizzazione del tratto 
di pista ciclabile di via Roma che si collega a quelle già 
esistenti di via 23 giugno e via Cadorna. L’opera, prevista 
già da anni dalle varie amministrazioni e inserita nel piano 
regolatore generale, ha visto finalmente un punto di svolta 
con la realizzazione del primo tratto di pista tra la rotatoria 
Orsola e via Duca d’Aosta sul lato est di Via Roma.
Nelle fasi lavorative per la realizzazione della pista è 
stato necessario il taglio delle alberature sul lato est della 
strada, che verranno reimpiantate su prescrizione della 
provincia in numero pari a quelle abbattute integrando 
e completando il filare di platani presente sul lato Ovest.
Dove necessario, sono state adeguate o costruite ex novo 
le recinzioni delle proprietà private e si è provveduto alla 
sostituzione di tutti i corpi illuminati della linea esistente 
con nuovi dotati di lampade a led. Inoltre si è provveduto 
a sostituire alcuni tratti della tubazione esistenti della linea 
piovana ed il tombinamento del fossato esistente, con 
nuove tubature adeguatamente calcolate per garantire un 
corretto deflusso. I lavori sono stati realizzati dalla ditta De 
Nardi srl di Vittorio Veneto che si è aggiudicata l’appalto 
con un ribasso del 20,080% e quindi per un importo 
complessivo di circa € 416.000,00. Il completamento 
degli interventi per la messa in sicurezza della SP48 
troveranno compimento con la realizzazione del secondo 
stralcio della suddetta pista ciclabile su Via Roma  che 

prevede di realizzare il collegamento mancante da via 
Duca d’Aosta fino alla stazione ferroviaria. Il progetto, 
dell’importo di € 900.000,00, risulta tra quelli selezionati 
dalla città Metropolitana di Venezia ed è stato inserito nel 
“Bando Periferie” costituente un programma straordinario 
di intervento per la riqualificazione urbana e la sicurezza 
delle periferie di iniziativa statale.

Via Conciliazione
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Studio Legale
Pavan & Scudiero

Piazzetta del Donatore, 6 - Fossalta di Piave (Ve) - Tel. 0421.303476 - Fax 0421.67865 - studiolegale@pavanescudiero.it

SPECIALIZZATI IN DIRITTO PENALE,
CONTENZIOSO CONDOMINIALE, DIRITTO SOCIETARIO ED INFORTUNISTICA

avv. Christian Pavan avv. Elisa Scudiero

Servizi Sociali e Problematiche Abitative /
Pubblica Istruzione e Politiche Giovanili /
Pari Opportunità / Sport

MARTEDÌ dalle 11.00 alle 12.00
o su appuntamento

Assessore  |  Alessandra Sartoretto

PUBBLICA
ISTRUZIONE

A SCUOLA
CON IL PEDIBUS

Il Comune di Fossalta di Piave, in collaborazione con 
il dipartimento di prevenzione dell’ULSS4, ha avviato 
in forma sperimentale il servizio PEDIBUS, approvato 
dall’Amministrazione comunale con deliberazione di G.C. 
n. 11 del  15/02/2017. 
Il PEDIBUS è uno “scuolabus a piedi”: con il PEDIBUS 
infatti i bambini iscritti al servizio, organizzati in piccoli 
gruppi (circa 10 - 15 bambini), sono accompagnati da 
volontari da un capolinea a scuola, seguendo itinerari di 
lunghezza variabile fra i 600  - 1000 metri.
Le linee del PEDIBUS sono definite dalla Polizia locale. 
Ogni linea ha un proprio itinerario che parte da un 
capolinea, segue un percorso stabilito e raccoglie i 
bambini - passeggeri alle varie fermate predisposte lungo 
il cammino, rispettando gli orari prefissati.
Sono state individuate tre possibili linee, una di queste 
era attiva già nelle ultime settimane dell’anno scolastico 
appena terminato, le altre due invece necessitano di 
alcuni accorgimenti pertanto verranno attivate con il 
ritorno a scuola a settembre. 
Ecco le tre linee individuate.

LINEA 1 (BLU) : Via Ferrari - Via Da Re - Via Don Angelo 
Gianni - Piazzetta del Donatore n. 6/a - Via Mazzini - 
Scuola (GIA’ ATTIVA)

LINEA 2 (ROSSA) : Via Don Sturzo - Via Saloni Soccorso - 
Via 23 Giugno - Piazza 4 Novembre - Scuola (ATTIVABILE 
PRESUMIBILMENTE A PARTIRE DALL’ANNO 
SCOLASTICO 2017/2018)

LINEA 3 (VERDE) : Via Bergamo - Via Speranza - Via 
M.Luther King - Via San Domenico Savio - Via Giacomello - 
Via 23 Giugno - Piazza 4 novembre - Scuola  (ATTIVABILE 
PRESUMIBILMENTE A PARTIRE DALL’ANNO 
SCOLASTICO 2017/2018)

Siamo certi che le famiglie sapranno cogliere l’importanza 
del progetto, poiché l’andare a scuola a piedi è il modo 
che consente ai bambini di sperimentare comportamenti 
di vita corretti, con il fine di farli mantenere a lungo nel 
tempo. Il progetto si pone come principale obiettivo, quello 
di migliorare la salute fisica e psicologica degli scolari 
attraverso l’esperienza dell’attività motoria quotidiana in 
un gruppo di pari con la supervisione di adulti tramite 
un miglior utilizzo delle risorse del territorio. Infatti, 
muoversi in autonomia in paese sviluppa l’autostima e 
contribuisce a un sano equilibrio psicologico. Inoltre si 
impara a muoversi con consapevolezza sulla strada e 
ad adottare comportamenti corretti, che poi è probabile 
saranno mantenuti anche quando si muoveranno per 
conto proprio in tutti i contesti di vita.
Chiunque fosse disponibile a diventare accompagnatore 
del PEDIBUS (non necessariamente genitore di un bimbo 
che usufruisce del servizio) può rivolgersi all’Ufficio scuola 
del Comune per avere tutte le informazioni utili.
In questo modo farà qualcosa per il nostro paese, per 
i bimbi che accompagnerà a scuola e per se stesso 
incrementando la Sua attività fisica quotidiana!
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SE LA SCUOLA AVESSE LE RUOTE

Quest’anno la scuola dell’Infanzia Il Flauto Magico ha 
lavorato sulla mobilità sostenibile, a misura di bambino, 
sottolineando l’importanza del movimento, la bellezza 
dell’andare a piedi e in bicicletta. I bambini hanno imparato 
a riconoscere la segnaletica orizzontale e verticale, a 
muoversi correttamente in paese, questo grazie anche ad 
uno splendido lavoro realizzato dai loro genitori: il cortile 
della scuola è diventato infatti un bellissimo percorso 
stradale completo di  segnaletica lungo il quale correre 
in bici rispettando le regole che i vigili urbani hanno 
insegnato loro con alcune lezioni di educazione stradale.
L’anno scolastico si è concluso poi con la tradizionale 

recita durante la quale i bambini hanno raccontato il loro 
paese ideale:
“... il paese che vorrei ha tante piste ciclabili,
... il paese che vorrei ha tanto verde e un grande parco,
... nel paese che vorrei si va a scuola con il PEDIBUS...”.

... BAMBINI, noi come Amministrazione comunale ce 
la stiamo mettendo tutta: di piste ciclabili ne abbiamo 
realizzate e ancora ci stiamo lavorando, il parco 
Hemingway lungo le rive del Piave sta prendendo forma, 
il Pedibus ora c’è anche a Fossalta!

TESSILMARKET S.r.l.
TESSILMARKET S.r.l.

Tessuti abbigliamento - Arredamento

Tendaggi - Arredo casa

Via delle Industrie, 1 - Fossalta di Piave (Ve) - Tel. 0421.679231 - Fax 0421.306364
Via Vallona, 15/A - Pordenone - Tel. 0434.247621  |  info@tessilmarketsrl.it - www.tessilmarketsrl.it

Seguici
su
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PILLOLE
DI ...
SCUOLA: meritato successo anche quest’anno 
per la Mostra del libro organizzata e gestita da 
insegnanti e genitori della scuola primaria “S. 
D’Acquisto”.
Sul tema di PETER PAN, la scuola si è 
trasformata in una mostra di vere e proprie 
opere d’arte grafico-espressive realizzate dagli 
alunni, affiancata da una ricca bancarella 
libraria per tutte le età.
L’intento è quello di stimolare e appassionare 
i ragazzi alla lettura che, anche se al giorno 
d’oggi ha perso terreno a causa di altre 
forme di intrattenimento (televisione, cinema, 
videogiochi), rimane una fonte di sapere ed un 
esercizio per la mente che ci accompagna per 
la vita.
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CULTURA:  più di cento 
allievi di diverse scuole 
di danza del triveneto 
per dare vita al PETER 
PAN di “Leggere per 
ballare” per il sesto anno 
consecutivo, realizzato 
per le scuole e la 
cittadinanza al Palapiave. 
Spalti gremitissimi hanno 
suggellato ancora una 
volta il successo di 
questa manifestazione di 
portata nazionale.
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CROCE ROSSA: prosegue il progetto “PRESSIONE E 
GLICEMIA” proposto dalla CROCE ROSSA che ogni 
seconda domenica del mese offre questo importante 
servizio di misurazione della pressione arteriosa e della 
glicemia alla popolazione. Fino al mese di Settembre 
dalle 9.00 alle 12.00 sul sagrato della Chiesa, da Ottobre 
presso i locali utilizzati dal “Punto prelievi” presso il 
Centro diurno.

SICUREZZA: il 29 Maggio si è svolta presso la scuola primaria un’importante esercitazione nell’ambito del progetto 
“SCUOLA SICURA” della Regione Veneto. Sono intervenuti: i Vigili del Fuoco, il Suem, i volontari di protezione civile di 
Fossalta. Al termine dell’esercitazione, i ragazzi, hanno avuto modo di vedere da vicino i mezzi di protezione civile presso 
gli impianti sportivi, compreso l’elicottero del Suem atterrato per l’occasione nel campo di gioco.

SPORT: a gennaio è stato consegnato un importante 
riconoscimento, la Palma di Bronzo al Merito Tecnico, 
da parte del presidente del CONI Giovanni Malagò, al 
fossaltino GILBERTO FINCO per la sua ultradecennale 
attività nel calcio ed il suo impegno  nel mondo dello sport.

BIBLIOTECA: è proseguita fino alla fine di maggio 
l’attività del gruppo di lettura composto da alcune 
mamme volontarie che hanno proposto ai bambini un 
appuntamento mensile in biblioteca con le letture ad alta 
voce.  Buona la partecipazione dei bimbi della scuola 
dell’infanzia e della primaria.

FAMIGLIE: il 25 maggio si è svolta presso il Centro 
Civico un’interessante serata informativa sulle “manovre 
di disostruzione delle vie aeree nei bambini” condotta 
dalla Croce Rossa. Grande l’interesse dimostrato dai 
partecipanti con la richiesta di ripetere l’iniziativa 
allargandola anche alle insegnanti delle scuole.

SOCIALE: prosegue l’attività del gruppo “CREARE CON 
LE MANI” guidato dall’operatrice socio-sanitaria Moira 
e da un gruppo di volontarie che una volta la settimana 
dedicano il loro tempo ad un nutrito gruppo di signore 
“più o meno giovani” ma sempre cariche di vita e di voglia 
di fare. “A colpi di ago e filo” realizzano splendidi lavori tra 
chiacchiere e buon umore. (Il gruppo è sempre aperto a 
chiunque desideri unirsi).
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SCUOLA: il 5 maggio  i ragazzi della scuola secondaria di 
primo grado e una rappresentanza della scuola primaria, 
guidati dall’insegnante Marson, hanno dato vita ad un 
flash-mob nel piazzale antistante il municipio. L’evento 
voleva dimostrare l’universalità del linguaggio della 
musica capace di unire e creare condivisione di idee e 
intenti. La manifestazione è stata organizzata in modo da 
permettere il coinvolgimento del pubblico e si è conclusa 
con il lancio di aeroplanini di carta colorati come segno 
di speranza per un mondo di  pace. L’evento è stato poi 
riproposto domenica 28 maggio in occasione della Festa 
di metà primavera organizzata dalla Pro Loco.

Il mese di febbraio ha visto le scuole di tutto il Veneto 
impegnate nei 4 giorni immediatamente successivi al 
Carnevale, in attività prettamente sportive  o attinenti lo 
sport, in quella che è stata definita in via sperimentale, la 
SETTIMANA DELLO SPORT. Il progetto ha trovato un buon 
riscontro tanto che la Regione Veneto lo ha riproposto per 
il prossimo anno scolastico.
Le scuole di Fossalta (infanzia paritaria Madonna di 
Lourdes, infanzia statale, primaria e secondaria di primo 

grado) hanno partecipato con grande entusiasmo a questa 
nuova iniziativa che ha visto coinvolte anche numerose 
realtà associative del mondo dello sport presenti nel 
territorio, in particolare della POLISPORTIVA FOSSALTINA 
e dell’A.C. CALCIO FOSSALTA.
Durante l’orario scolastico i ragazzi si sono cimentati 
in attività quali la ginnastica, la pallavolo, il basket, il 
karate, il ciclismo, il calcio, il tennis, il nuoto, il podismo, 
il thriathlon ed altre ancora. E’ stata una bella iniziativa, 
intensa e formativa. 
I nostri complimenti alle insegnanti che hanno 
programmato, organizzato e gestito l’esperienza che 
è stata premiata quale miglior progetto regionale per 
la scuola media nell’ambito del concorso “Educa il 
talento” indetto dalla Regione Veneto.

SPORT
SETTIMANA DELLO SPORT

POLITICHE SOCIALI
RETI DI FAMIGLIE SOLIDALI

Partirà a breve anche a Fossalta (come in alcuni altri 
Comuni del Veneto Orientale) il progetto dell’ASL 4 “Reti 
di famiglie solidali”, sulla scorta di quanto già avviato  e 
consolidato in altre ASL.
In cosa consiste il progetto? Essenzialmente si pone 
l’obiettivo di costruire una rete per: garantire ad un numero 
maggiore di bambini e ragazzi il diritto di vivere e crescere 
serenamente in un contesto familiare, quando la propria 
famiglia d’origine si trova in situazione di temporanea 
difficoltà e fragilità; offrire alle famiglie di questi bambini 
e ragazzi l’opportunità di crescere e recuperare serenità 
e autonomia di vita; promuovere percorsi ed esperienze 
innovative e diversificate di accoglienza e solidarietà tra 
famiglie con bambini e ragazzi, perché nella relazione si 
possa sperimentare la possibilità di superare momenti 
di fragilità e accrescere le risorse educative e genitoriali; 
promuovere e diffondere occasioni di riflessione ed 
esperienze di accoglienza solidale nel mondo della 
Scuola, nelle comunità adulte, tra le realtà associative 
e del volontariato locale, perché nella relazione si possa 
sperimentare la bellezza dell’aiuto reciproco, della 

coesione sociale e del vicinato solidale. 
Oggi infatti ancora troppe famiglie hanno bisogno di aiuto 
e sostegno per scongiurare l’istituzionalizzazione dei 
figli minori che comporta quindi il loro allontanamento 
dal nucleo familiare d’origine, a causa di difficoltà di 
vario genere: economiche, relazionali, comportamentali/
educative.
Siamo pertanto alla ricerca di famiglie disposte a 
diventare “famiglie solidali” e “famiglie affidatarie”  
scegliendo quindi di fare posto nella propria esperienza 
di vita ad altre persone con le loro storie e le loro fatiche e 
condividendo un tratto di strada insieme e sperimentando 
l’essere dentro una rete di persone, operatori, istituzioni, 
organizzazioni sociali che possono “accompagnare 
l’accoglienza” e “sostenere l’essere accolti” non sostituirsi 
totalmente, ma accompagnare, stare accanto alle famiglie 
in difficoltà.
L’ufficio servizi sociali è a disposizione per informazioni 
e per raccogliere la disponibilità a far parte di questo 
ambizioso progetto che con l’ASL cercheremo di avviare 
presumibilmente a partire dal prossimo autunno.
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CONTRIBUTI DA
ASSOCIAZIONI DIVERSE

A.A.A. SANGUE CERCASI
ASD POLISPORTIVA
FOSSALTINA E PROGETTO
“SPORT A SCUOLA”

Recentemente è stato lanciato più volte l’allarme per la 
carenza di sangue. Le donazioni  infatti, sia di sangue 
che di plasma, sono in costante calo a livello nazionale. 
Nonostante gli sforzi non si è riusciti ad invertire la 
tendenza. E’ infatti a rischio l’autosufficienza della nostra 
provincia.
Anche per la nostra sezione comunale il numero delle 
donazioni del 2016 è stato in netto calo rispetto al 2015, 
avendo avuto 225 donazioni contro le 273 del 2015. 
Stiamo comunque sempre lavorando per cercare di 
sensibilizzare al prezioso gesto del dono. Anche nel 
2016 infatti, l’Avis ha riproposto, non senza difficoltà, le 
tradizionali iniziative come la “Lucciolata e Pan e Vin” in 
occasione dell’Epifania con lo scopo di sostenere “La Via 
di Natale” di Aviano e la “PEDALAVIS”. 
Inoltre l’AVIS comunale è stata presente in numerose 
manifestazioni di piazza, sportive, artistiche, culturali 
quali il Mercatino dei ragazzi e  il concerto di Natale 
organizzati dall’Amministrazione comunale in occasione 
del Natale, alcuni tornei di pallavolo organizzati dalle 
locali associazioni sportive e le attività di Letture animate 
per bambini in biblioteca.
Siamo stati protagonisti, per il secondo anno consecutivo, 
di un torneo di tennis a cui è stato dato il nostro nome, 
organizzato dall’ASD SPORTING FOXALTA. 
In più il 28 maggio scorso è stata promossa la prima 
edizione di “CAMMINARE E DONARE FA BENE ALLA 
VITA”. Si è trattato di una camminata non competitiva 
lungo il Piave (5 o 10 km) organizzata con l’aiuto 
dell’associazione LA PIAVE NORDIC WALKING di San 
Donà, con un buon esito in termini di partecipazione.

Chiediamo però un grande sforzo da parte di tutti: 
donate e invitate a donare!

A.V.I.S. Fossalta

Da quest’anno  la Giunta Regionale del Veneto ha 
inserito nel calendario scolastico le “Giornate dello 
sport” dal 2 al 4 marzo 2017. Come moltissime 
altre associazioni territoriali anche la Polisportiva 
Fossaltina con il patrocinio del Comune di Fossalta 
di Piave ha voluto dimostrare il suo impegno 
stipulando accordi sia con l’Istituto Comprensivo 
“E. Mattei” di Meolo che con l’Istituto Comprensivo 
“E. Toti” di Musile per perseguire il fine del 
progetto: portare i giovani a scoprire i valori e gli 
ideali dello sport, conoscere le attività sportive 
praticabili nel territorio di riferimento, acquisire, 
attraverso la pratica sportiva, uno stile di vita 
corretto ed adeguato, promuovere, attraverso la 
pratica sportiva, il costante miglioramento di sé.  
Raccogliendo le varie impressioni e le critiche 
costruttive da parte degli istruttori e degli insegnanti  
che hanno fattivamente collaborato si può solo 
dire, riferisce il presidente Zanutto Fabio, che è 
stato un’esperienza molto positiva. Sicuramente 
impegnativo soprattutto da parte di chi ha stilato 
i calendari per coordinare tutte le attività e da 
parte degli istruttori che si son messi in gioco 
con atleti minorenni e di tutte le età, ma poi tutti  
ripagati sicuramente dall’entusiasmo e interesse 
manifestato dagli alunni. Le sezioni sportive 
interessate sono state 8 (Volley, Karate, Danza, 
Triathlon, Basket, Mountain Bike, Ginnastica 
artistica maschile e femminile, ginnastica, Zumba) 
e le attività sono state praticate presso  le  scuole 
dall’infanzia statale e paritaria di Fossalta, primaria 
e secondaria di Fossalta, primaria di Meolo, infanzia 
e primaria di Musile. Gli istruttori impegnati sono 
stati oltre 20 con più di 70 ore all’attivo e con attività 
coordinate per non andare in sovrapposizione con 
Associazioni sportive locali che praticano le stesse 
discipline sportive.
Un bel lavoro di squadra che è stato reso possibile 
grazie all’organizzazione interna della Polisportiva 
Fossaltina che annovera oltre 500 atleti con 
15 sezioni ma soprattutto  grazie  allo spirito e 
alla collaborazione di tutti ai quali va un  grande 
ringraziamento da parte di tutto il direttivo.

ASD Polisportiva Fossaltina
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UN ANNO IN MUSICA VOLLEY TEAM FOSSALTA ASD

In un panorama in cui i social network e il moderno vivere 
ci spingono al consumo veloce di ogni cosa, l’educazione 
musicale si presenta come un’attività controcorrente. 
Non è, infatti, possibile studiare musica in maniera 
“multitasking” ma c’è bisogno di concentrazione e 
attenzione completa, non si ottengono risultati immediati 
ma c’è bisogno di continuità e perseveranza. In questo 
modo però si riesce ad andare oltre i primi risultati 
che si ottengono seguendo un tutor su Youtube; con 
un insegnante preparato si può vivere un’esperienza 
formativa completa che coinvolge tutte le aree dell’essere 
umano. Su questa linea di pensiero si muove la nostra 
Associazione Clara Schumann che promuove iniziative 
culturali e corsi di musica specifici per ogni fascia d’età, 
dai 0-3 anni (con proposte pre-parto), per bambini, 
per ragazzi e fino all’età adulta, e interventi specifici di 
musicoterapia.
Buona parte dei corsi sono individuali per cui l’allievo 
ha tutta l’attenzione necessaria per un corso adeguato 
ai propri tempi e attitudini, con step graduali è portato 
ad esibirsi pubblicamente e a sperimentare il “suonare 
insieme”, esperienza fondamentale per la formazione 
musicale. In tutti questi anni abbiamo potuto constatare 
ciò che ormai anche le ricerche scientifiche dimostrano 
chiaramente cioè che i benefici dello studiare musica 
influenzano la sfera cognitiva, emotiva e sociale.
Non vogliamo però dimenticare che la musica è un mezzo 
privilegiato per comunicare e per unire. Per questo i nostri 
saggi sono diventati occasioni per raccontare; come le 
fiabe musicali proposte in occasione della Mostra del 
Libro organizzata dalla scuola primaria di Fossalta.
Ma anche eventi rivolti ad un pubblico più ampio come 
lo spettacolo “La Piave Racconta” in cui musica, foto e 
narrazione della storia del nostro territorio si sono fuse in 
un insieme coinvolgente.
Inoltre si svolge ogni anno un appuntamento corale 
con un gruppo di anziani in collaborazione con i Servizi 
Sociali, un’occasione sempre toccante che unisce diverse 
generazioni.
Un altro progetto di successo è “Musica in Famiglia”, 
giunto ormai alla 4^ edizione con un numero di 
partecipanti sempre in aumento grazie al desiderio 
di genitori di comprendere e vivere insieme al figlio 
un’esperienza musicale. 
Non mancano iniziative per i giovani: la creazione di una 
sala prove e la formazione di band che si esibiranno in 
varie date. Di successo l’esibizione del 28 maggio in 
occasione della Festa di Metà Primavera organizzata in 
piazza dalla Pro Loco fossaltina. 
La Scuola di Musica si avvale di un team di collaboratori 
molto preparato ed affiatato che si distribuisce nelle due 
sedi di Fossalta e Zenson. E insieme facciamo della 
“armonia” un principio non solo scritto su partitura ma 
da vivere in classe con allievi, nella programmazione tra 
colleghi, ma anche fuori nel collegamento con le varie 
organizzazioni e realtà dei due paesi. 

Sono attivi dei corsi estivi, ma per tutti coloro che 
non hanno l’opportunità di frequentare auguriamo e 
raccomandiamo tanto ascolto di musica!

Associazione
Clara Schumann

Si è conclusa a fine giugno la stagione indoor del Volley 
Team Fossalta asd (VTF), neonata società di volley 
femminile e maschile che si dedica esclusivamente ai più 
giovani atleti dai 5 agli 11 anni di età. 
In questa stagione la società, che fa parte del VTClub 
riconosciuto a livello nazionale come una delle scuole 
più importanti di volley giovanile, si è dedicata al 
“Progetto scuola” nella scuola primaria “S. D’Acquisto” 
e nelle scuole d’infanzia “Madonna di Lourdes” e “Flauto 
Magico”. È di questi giorni inoltre la collaborazione con 
l’associazione “La Scala a Pioli” per il progetto sportivo 
estivo, sempre dedicato ai più piccoli. 
Il VTF inoltre, grazie alla collaborazione con la FIPAV 
provinciale di Venezia e all’Amministrazione comunale 
di Fossalta di Piave, ha organizzato quattro tornei di 
MiniVolley provinciali e, per la prima volta, le finali FIPAV 
2016 femminili e maschili U12 presso il PalaPiave che 
è tornato ad essere un impianto di riferimento per la 
pallavolo giovanile veneziana. 
Le attività pomeridiane, coadiuvate dalle stesse istruttrici 
del Progetto Scuola, si sono svolte nella palestra “B. 
Zaramella” con la partecipazione di quindici mini atleti 
che si sono classificati anche primi nella categoria 
“micro” al torneo “CentroPiave” di San Donà di Piave lo 
scorso aprile. 
I “Progetti scuola” per l’anno sportivo 2017-18 che  inizia 
il prossimo settembre, sono già stati confermati con 
l’istituto “E. Mattei”  di Meolo e rimangono un impegno 
che la società si è data per i prossimi anni.
In programma poi cinque appuntamenti per i 
concentramenti di Mini Volley per le provincie di Venezia 
e Treviso e la candidatura, già presentata, della nostra 
società e del PalaPiave quali organizzatori e sede per una 
finale, questa volta regionale, di pallavolo giovanile. 
Altra novità del VTF, da ottobre 2017, saranno i corsi 
di volley serali dedicati agli adulti/amatori con la 
partecipazione dei tecnici del Volley Team Club che 
porteranno esperienza, passione e divertimento con la 
partecipazione al campionato amatoriale misto.

ASD Volley Team Fossalta



UN CENTRO STUDI
NEL CUORE PULSANTE
DI FOSSALTA

Era da molto che balenava nella mente e nel cuore del 
nostro direttivo l’idea, o forse dovremmo quasi definirlo 
“l’ideale” di redere la “La Scala a Pioli” un Centro studi 
ed oggi è una realtà. 
E’ sorto infatti, da pochi mesi, in via San Domenico 
Savio davanti alla scuola secondaria, il Centro studi 
dell’associazione: un luogo di cultura con lo scopo di 
mettere a servizio della cittadinanza professionalità e 
competenza ma anche aggregazione e formazione.
Dalla presa in carico da parte della nostra associazione del 
doposcuola “Progetto Crea”, per tutti noi si è dimostrato, 
via via sempre più necessario, trovare un luogo nel quale 
poter far convogliare più professionisti della cura della 
persona da mettere a disposizione dei nostri concittadini 
per migliorarne la qualità della vita e ampliare i servizi 
presenti sul territorio comunale.
In questi mesi ci è capitato spesso di parlare con mamme 
e con papà dei bisogni dei loro figli o dei loro stessi 
bisogni: li abbiamo sentiti più volte chiederci consigli su 
dove andare, su professionisti a cui rivolgersi; ogni volta 
ci siamo viste costrette a inviarli nei paesi limitrofi, nella 
migliore delle ipotesi a San Donà di Piave, qualche volta 
anche più lontano.
Ci siamo spesso scontrate con l’impossibilità da parte 
delle famiglie di portare i ragazzi più volte la settimana 
presso strutture di riferimento o con la difficoltà di alcune 
persone di fare spostamenti. Abbiamo verificato come 
spesso ottimi percorsi falliscano, proprio a causa dei 
movimenti ad essi legati, abbiamo parlato con ragazzi 
che ci hanno raccontato di come vadano malvolentieri 
dal professionista di turno perchè disponibile solo in 
quell’orario, proprio quello dell’ora di allenamento a cui 
loro tanto tengono.
Mettere quindi a disposizione, qui in paese, un’equipe di 
professionisti è diventato per noi un importante dictat per 
permettere a queste persone di risolvere problemi logistici 
di intralcio ai loro percorsi di aiuto e per permettere ai 
ragazzi che ci frequentano di venire da noi in totale 
autonomia alleviando così le famiglie stesse.
Il Centro studi ospita al proprio interno diverse 
professionalità per garantire uno sguardo poliedrico alla 
persona, sia essa un bambino o un ragazzo, un adulto o 
una persona matura.
Questi professionisti, sono entrati a far parte 
dell’associazione condividendone gli scopi e per questo 
hanno concordato con l’associazione stessa tariffe 
agevolate per tutti gli associati. Il problema del “costo” dei 
servizi professionali è un altro degli aspetti su cui ci siamo 
concentrate come associazione e, sul quale, abbiamo 
deciso di lavorare per venire incontro alle esigenze di 
quanti necessitano di un consulto ma devono fare i conti 
con gli oneri dello stesso.
Ad oggi, presso l’associazione sono a disposizione: 

la dottoressa Belloni, educatrice, pedagogista, 
pedagogista clinico in formazione che si occupa di 
favorire ed estendere le capacità sociali ed individuali 

di bambini ed adulti, orientamento scolastico, elabora 
metodi di studio personalizzati anche attraverso 
l’uso di nuove tecnologie, sostiene scolasticamente 
ed educativamente bambini e ragazzi anche con 
disturbi specifici dell’apprendimento, affianca genitori 
e coppie nella risoluzione di problemi educativi, 
comportamentali e familiari.
la dottoressa Marchetto, psicologa e psicoterapeuta 
sistemico familiare che accoglie in terapia bambini, 
adolescenti, adulti e coppie che si trovano in un 
momento di particolare difficoltà, accompagnandoli in 
modo professionale per poter osservare assieme altre 
letture del personale vissuto e pensare un altro futuro 
assieme.
le dottoresse Vicino e Cenedese, psicologhe e 
psicoterapeute in formazione che si occupano di 
consulenze e di percorsi individualizzati in ambito di 
rinforzo scolastico e progettazione e realizzazione di 
percorsi individualizzati.
il dottor Vio Pravato, biologo nutrizionista, il quale 
fornisce consigli alimentari ed elabora piani sulla base 
delle personali esigenze: motivi di salute, estetici, 
sportivi;
Jenny Gerardo, operatore olistico del benessere 
specializzata in riflessologia plantare, massaggi 
rilassanti e energetici, decontratturanti e connettivali.
L’obiettivo, nell’immediato futuro, è quello di organizzare 
all’interno del Centro anche serate e percorsi di gruppo 
per riflettere insieme su importanti tematiche legate 
al mondo dell’infanzia e dell’adolescenza ma anche 
dell’adulto, della coppia e della famiglia. 

Tutti i percorsi, individuali o di gruppo, si fondano su una 
condivisa ottica olistica che guarda alla persona come 
un’unità inscindibile psicosomatica, mente e corpo come 
un meraviglioso sistema di parti interconnesse come vasi 
comunicanti, che non possono vivere bene l’una senza 
l’equilibrio e la sanità dell’altra. 

Associazione
La Scala a Pioli
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25
anniNOTIZIE VARIE

CONTROLLO DEL VICINATO

L’Amministrazione Comunale, a seguito di sempre maggiori 
preoccupazioni emerse sull’aumento di fatti di criminalità, 
con delibera di Giunta Comunale n. 146 del 16.12.2015, 
ha stabilito di promuovere il programma di controllo del 
vicinato tramite l’adesione all’Associazione Controllo del 
Vicinato, il tutto finalizzato alla sensibilizzazione ed alla 
partecipazione dell’intera collettività nell’aumento della 
sicurezza.
Il ”Controllo di Vicinato” è un’iniziativa volta ad 
implementare il grado di sicurezza dei cittadini mediante 
una rete informativa facente capo ai cittadini stessi, 
volontari e specialisti che forniscono consulenza e 
supporto gratuito alle Amministrazioni Comunali, alle 
associazioni locali e a privati cittadini che intendono 
sviluppare, nel proprio territorio, programmi di sicurezza 
residenziale e organizzare gruppi di Controllo del Vicinato. 
Le finalità sono le seguenti:
1. Condividere e rendere visibili tutte le esperienze di 
Controllo del Vicinato presenti sul territorio nazionale.
2. Mettere a disposizione di tutti i gruppi le “migliori 
pratiche” che man mano si consolideranno negli anni.
3. Creare e diffondere strumenti standard (formazione, 
formulari, manuali, loghi, ecc.) per sostenere la vita 
organizzativa dei gruppi.
4. Aiutare e sostenere le Amministrazioni Comunali che 
decidono di realizzare il Programma nei loro Comuni.
La partecipazione alla sicurezza della collettività è 
fondamentale perché, in primo luogo, le forze dell’ordine 
hanno segnalazioni circostanziate, si crea familiarità tra 
cittadini e componenti delle forze dell’ordine ed inoltre, 
questo sistema consente di ristabilire il cosiddetto buon 
vicinato.    
Il progetto di “Controllo del vicinato”, quindi, prevede 
l’auto-organizzazione tra vicini per controllare l’area intorno 
alla propria abitazione con la possibilità di comunicare 
fatti o circostanze sospetti alle Forze dell’Ordine che 
procederanno alle verifica delle segnalazioni pervenute,  
nonché l’installazione, per le zone dove i cittadini si 
dichiarano interessati ad aderire, di appositi cartelli con 
scritta “controllo del vicinato” al fine di comunicare a 
chiunque passi nell’area interessata al controllo che la 
sua presenza non passerà inosservata e che il vicinato 
è attento e consapevole di ciò che avviene all’interno 
dell’area.

In data 28.09.2016 è stato sottoscritto anche dal Comune 
di Fossalta di Piave il Protocollo d’Intesa tra la Prefettura 
di Venezia e i Sindaci dei Comuni di Venezia, Campagna 
Lupia, Cavallino-Treporti, Concordia Sagittaria, Eraclea, 
Fiesso D’Artico, Fossalta di Piave, Marcon, Martellago, 
Meolo, Mira, Noale, Noventa di Piave, Portogruaro, 
Quarto D’Altino, San Donà di Piave, Spinea e Torre di 
Mosto relativo al progetto “Controllo del vicinato” nel 

quale si stabiliscono le attività di prevenzione dei reati e 
di controllo coordinato del territorio. Sono stati illustrati i 
punti salienti di quanto definito nel suddetto Protocollo 
d’intesa che prevede, in sintesi, degli impegni da parte 
delle Amministrazioni Comunali con il coinvolgimento 
delle Polizie Locali, da una parte, e della Prefettura, 
dall’altra.  
L’aumento delle adesioni dei cittadini alla partecipazione ai 
gruppi di controllo del vicinato ha determinato l’aumento 
dei  Comuni che costantemente si aggiungono alla rete 
metropolitana controllo del vicinato firmando il protocollo 
in Prefettura alla presenza dei vertici provinciali delle 
forze dell’ordine. 
Il Prefetto ha dimostrato l’utilità dei controlli dei gruppi di 
vicinato esponendo e dettagliando i dati delle segnalazioni 
pervenute dalla sottoscrizione del protocollo (settembre 
2016). 
Il controllo attuato, nell’intero territorio controllato dai 
gruppi di vicinato, ha consentito di sventare diversi reati, 
recuperare automobili rubate o rimuovere veicoli con 
targa estera utilizzate come dormitorio da persone senza 
fissa dimora,  sgomberare edifici abbandonati e occupati 
abusivamente ed infine individuare i punti di raccolta dei 
trasportatori che fanno un “servizio postale parallelo” 
verso i paesi dell’est.
I cittadini stanno iniziando a comprendere la necessità 
e l’opportunità della costante e attenta vigilanza delle 
zone prossime alla propria abitazione e l’importanza della 
condivisione delle informazioni utili alla sicurezza.
La costante attenzione, che si traduce in occhi e 
orecchie sempre vigili e pronti a riferire ai propri gruppi di 
appartenenza, si traduce in senso di protezione avvertita 
dagli appartenenti al gruppo (anche semplicemente il non 
sentirsi soli) e anche, e non di secondaria importanza, 
nella diminuzione, statisticamente rilevata, degli episodi 
di danni perpetrati alla proprietà privata. Ovviamente 
siamo in fase di rodaggio e l’abitudine a far parte di un 
gruppo di condivisione e di supporto dobbiamo imparare 
a farla entrare nelle azioni e pratiche quotidiane.
L’obiettivo è sempre quello di allargare il progetto ad 
ogni vicino di casa, ovviamente più occhi e orecchie 
a più ore del giorno sorvegliano e informano, più la 
condizione di sicurezza aumenta per tutti. La sensazione 
che la presenza di chiunque non passa inosservata è un 
deterrente quantomai efficace!!!

A tal proposito si ricorda che chiunque volesse aderire al 
progetto e inserirsi nei gruppi può scrivere alla seguente 
mail: cdvfossaltadipiave@gmail.com  oppure rivolgersi allo 
sportello dei servizi demografici del Comune di Fossalta 
di Piave dove sono disponibili anche gli stampati per le 
adesioni ai gruppi CDV.
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